

DÉCLARATION DE FRANÇOIS ASTORG, MAIRE D'ANNECY

Une nouvelle politique événementielle pour apaiser le Pâquier

« Depuis plus de deux ans, la Ville d'Annecy mène une réflexion sur l'offre événementielle du territoire, avec une attention particulière pour les bords du lac, exceptionnels et fragiles par nature.

À travers ses travaux, la Ville a mis en place de premiers outils pour réduire l'empreinte des grands événements sur l'environnement et le cadre de vie, favoriser l'inclusion et le vivre-ensemble, et veiller au rayonnement et aux retombées économiques pour le territoire. Malgré ces efforts, il est apparu évident que l'offre événementielle des bords du lac ne répondait plus aux attentes des Annéciennes et Annéciens, ni aux contraintes naturelles du territoire.

Pour adapter cette offre au plus juste, la Ville a mené en 2024 une vaste enquête auprès des habitants et usagers afin d'appréhender leur satisfaction vis-à-vis de l'offre événementielle actuelle, identifier de potentielles adaptations et mesurer l'apport des grandes manifestations pour l'économie locale.

Les résultats de cette enquête, qui seront présentés dans les prochaines semaines, révèlent le besoin de trouver un équilibre entre l'attractivité de la ville et le bien-être des Annéciens, tout en veillant à la préservation de l'environnement et à la réduction des nuisances pour les riverains.

Les enseignements de l'enquête et les lignes directrices de la future politique événementielle de la Ville ont d'ores et déjà été partagés avec plusieurs organisateurs de grands événements sur les bords de lac. Dans ce cadre, les organisateurs du Martin Fourcade Nordic Festival ont fait part à la Ville de l'impossibilité de répondre à plusieurs critères de la nouvelle politique événementielle. Sur cette base, les élus de la majorité municipale ont souhaité ne pas renouveler cette manifestation sur le Pâquier en 2025. »